

ABSTRAK

Muhammad Dira Setya (1148020203) : “Pengaruh Kompensasi dan Kepuasan Kerja Terhadap Kinerja Pegawai Dinas Pemuda dan Olahraga Pemerintah Daerah Kota Bandung”.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya permasalahan internal organisasi di Dinas Pemuda dan Olahraga Pemerintah Daerah Kota Bandung berupa fluktuatifnya SKP (sasaran kinerja pegawai) yang dicapai dan isu-isu yang berkembang dari dulu bahwa kinerja pegawai negeri sipil selalu dipandang buruk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) apakah terdapat pengaruh kompensasi terhadap kinerja pegawai, (2) apakah terdapat pengaruh kepuasan kerja terhadap kinerja pegawai, dan (3) apakah terdapat pengaruh kompensasi dan kepuasan kerja terhadap kinerja pegawai.

Untuk kompensasi, peneliti menggunakan teori dari Rivai. Sedangkan untuk kepuasan kerja peneliti menggunakan teori dari Luthans. Dan untuk kinerja peneliti menggunakan teori dari Mankunegara.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif atau deskriptif. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini untuk mendapatkan responden adalah dengan menggunakan seluruh populasi yang ada yang berjumlah 96 orang. Menurut Arikunto (2010) adalah apabila populasi penelitian berjumlah kurang dari 100 maka sampel yang diambil adalah semuanya. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner yang dibagikan secara langsung kepada pegawai Dinas Pemuda dan Olahraga Pemerintah Daerah Kota Bandung. Teknik analisis data menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, statistik deskriptif dan analisis regresi berganda dengan menggunakan program SPSS versi 23.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) terdapat pengaruh kompensasi terhadap kinerja dengan nilai t hitung $>$ t tabel ($2,600 > 1,98580$), (2) terdapat pengaruh kepuasan kerja terhadap kinerja dengan nilai t hitung $>$ t tabel ($6,581 > 1,98580$), serta (3) terdapat pengaruh kompensasi dan kepuasan kerja secara simultan terhadap kinerja dengan nilai F hitung $>$ F tabel ($72,246 > 3,09$).

Kata Kunci : Kompensasi, Kepuasan Kerja, Kinerja Pegawai.